

29/01/2021

## **Copiapó: Fiscalía de Atacama inició investigación por masiva celebración en un Pub de la ciudad**

La Fiscalía de Atacama abrió este viernes una investigación de oficio, sin denuncia previa, luego de la circulación de un video por redes sociales que daba cuenta de una masiva asistencia a un Pub de Copiapó.

La determinación fue confirmada por el fiscal jefe de esta ciudad, Christian González Carriel, quien informó que en las imágenes se advierte una alta asistencia al local, personas bailando sobre la que



pareciera ser la barra del recinto, nulo uso de mascarillas ni tampoco distancia mínima entre los asistentes.

“Una vez que recibimos este video y se confirmó que se trataba de un local que funciona en esta ciudad, como Fiscalía de Atacama se tomó la determinación de abrir una causa penal de oficio. Esto a partir de las posibles infracciones a la salud pública en que se podría haber incurrido frente al actual estado sanitario. Por ello, se ordenarán las diligencias investigativas pertinentes a la PDI con la finalidad de recabar la mayor cantidad de antecedentes, pues la Fiscalía no va a tolerar ni en este caso ni en ningún otro que se hagan fiestas clandestinas o incumplimientos a las normas sanitarias”, indicó el fiscal.

González agregó que la causa buscará indagar respecto si se trató una celebración privada en un local público o si se está frente a una infracción respecto del aforo permitido para este tipo de establecimientos durante el “Paso 2” en que se encuentra la ciudad actualmente.

Finalmente, González reiteró el llamado a la comunidad en general a respetar todas las medidas destinadas por la autoridad respectivas que tienen como objetivo evitar grandes aglomeraciones de personas, además de aquellas que restringen la circulación de personas durante la noche y los fines de semana en aquellas comunas en etapa de “Transición”.